



Richard Yoneoka, encargado de Negocios de la Embajada de Estados Unidos, y Rodrigo Olsen, secretario general de Política Exterior.



Camilo García y Simón Boric.



Jorge Alessandri, diputado; Paulina Núñez, senadora, y Samuel Venegas.



Alejandro Chávez, Marcelo Sánchez, Johannes Kaiser, diputado, y Alejandro Latorre.



Libardo Buitrago, Pablo Zalaquett y Heriberto Urzúa.

En los jardines de la embajada en Santiago: Estados Unidos celebra su Día de la Independencia

C.W. y J.T.A.
 FOTOGRAFÍAS, YASNA KELLY

Pese a la intensa lluvia en parte del pasado jueves, una concurrida asistencia tuvo la conmemoración del aniversario número 249 de la independencia de Estados Unidos, la cual se realizó de manera adelantada (ya que es el 4 de julio) en los jardines de la embajada estadounidense en Santiago.

Así, bajo una protectora carpa y con una veintena de stands empresariales y gastronómicos, los asistentes disfrutaron de música en vivo —con la banda Flang— y también de las "Sky talks", charlas en vivo de científicos de vanguardia para profundizar sobre temas del espacio. Y es que la temática para la celebración de este año fueron las ciencias astronómicas. Por lo mismo, hubo un sector de simuladores y tecnología inmersiva, entre otras innovaciones.

El secretario general de Política Exterior del Ministerio de Relaciones Exteriores de Chile, Rodrigo Olsen, dio unas palabras, expresando que "es un honor acompañarlos en el aniversario número 249 de independencia de los Estados Unidos. Esta ocasión nos invita no solo a celebrar la historia y trayectoria de una nación que ha desempeñado un papel fundamental en el desarrollo del sistema internacional contemporáneo, sino también a reafirmar los sólidos lazos de amistad y cooperación que unen a nuestros países. Estados Unidos y Chile han sido y siguen siendo socios estratégicos. Compartiendo valores como la democracia, las libertades, la reciprocidad, y la creencia en el progreso, motivado por la creatividad y la innovación". A lo que agregó, "nuestra relación bilateral también se proyecta hacia las nuevas fronteras del conocimiento, particularmente en el ámbito de la cooperación espacial. Este es un sector estratégico, donde convergen nuestras aspiraciones comunes por fomentar la ciencia, la tecnología y una gobernanza global".

Luego, el encargado de negocios de la embajada de Estados Unidos en Chile, Richard Yoneoka, agradeció la presencia de los invitados, y expresó que "aunque decidimos celebrar nuestro 4 de julio de forma adelantada con la esperanza de contar con un mejor clima, la lluvia de hoy no pudo desalentarnos de llevar a cabo esta gran celebración (...). En esta oportunidad nos hemos enfocado en la pasión que comparten nuestros países por la astronomía y el espacio". "Es importante recordar esta verdadera amistad y los valores que compartimos, y que hacen especial la relación entre Estados Unidos y Chile, como la confianza, apertura, cooperación, así como la curiosidad por conocer los orígenes de nuestro universo y compartir esa información con el mundo para el beneficio de la humanidad", añadió.

Tras los discursos, los invitados



La astronauta Nichole Rhea Ayers, mayor de la Fuerza Aérea de los EE.UU., quien envió un saludo desde la Estación Espacial Internacional.



Rodrigo Hinzpeter, Mauricio Lob, Harry Jürgensen, diputado, y Francisco Undurraga, diputado.

Sebastián Errázuriz y José Manuel Edwards, senador.



Louise de Sousa, embajadora del Reino Unido, y Karolina Guay, embajadora de Canadá.



ITO Tatakō, embajadora de Japón, y Mónica Rubio.

siguieron disfrutando de los stands de tecnología y ciencia, así como también de los gastronómicos, que estuvieron marcados por comida como hamburguesas, papas fritas y donuts, entre otros. Además, parte de la decoración fue con motivos de películas como "Star Wars" y "E.T."



Agustín Edwards, director de LUN, y Kathleen Barclay.



Juan Carlos de la Llera, rector de la Universidad Católica de Chile, y Ricardo Blanco, presidente de la Corte Suprema.



Felipe Mir, Catalina Cruz y Jaime Bellolio, alcalde de Providencia.



Carlos Ominami.



Gil Artzyeli, embajador de Israel, y Susanne Fries-Gaier, embajadora de Alemania.



James Rider, consejero para Asuntos Políticos y Económicos de la embajada de EE.UU.; Paula Estévez y Osvaldo Rosales.



Kevin Bahamondes en guitarra y Roberto Yáñez, quien interpretó el himno nacional de Estados Unidos.